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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

Consigliere Regionale Lega Nord Emilia e Romagna Stefano Bar:gi 

Premesso che: 

La multiutility Aimag spa gestisce nella provincia di Modena, e soprattutto nella Bassa modenese, i 

servizi di acqua, distribuzione gas metano, igiene ambientale e pubblica illuminazione. 

Nei giorni precedenti le festività natalizie 2014, la dirigenza Aimag ha comunicato ai propri utenti la 

necessità di "adeguare il deposito cauzionale relativo al servizio acqua", secondo quanto deciso 

dall'Autorità per l'energia nazionale, aumentando così le bollette per la maggioranza degli utenti in 

regola. 

Secondo le recenti dichiarazioni del direttore di Aimag, Antonio Dondi, per la parte idrica le bollette 

pesano per circa 15 milioni di euro e stando ai controlli a 45 giorni circa 1'11 % degli utenti non 

pagherebbe la propria quota. 

Considerato che: 

La multiutility Aimag.è attualmente partecipata per il 65% delle sue azioni da Comuni, per il 25% 

dalla multiutility Hera spa e per il restante 10% dalla Fondazione Cassa di Risparmio di Carpi e 
Fondazione Cassa di Risparmio di Mirandola. 

Da fonti di stampa si apprende che sarebbe in cantiere l'ipotesi di vendere parte della maggioranza 

azionaria di Aimag detenuta dai Comuni ad Hera. 

Hera S.p.A. è una "public utility" controllata, attraverso un patto di sindacato, da numerosi enti 

locali emiliano romagnoli che rappresentano circa il 70% del territorio della nostra Regione. 
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Interroga la Giunta Regionale per sapere: 

a quanto ammonti il Fondo pagamenti insoluti di Aimag; 


l'elenco delle ditte a cui vengano affidati da Aimag gli appalti per l'esecuzione dei lavori; 


se ritenga opportuno che una società a maggioranza pubblica come Aimag faccia pagare gli 

aumenti delle bollette (dovuti alla morosità di altri utenti) agli utenti in regola con i pagamenti; 

quali alternative ritenga praticabili per impedire l'aumento delle bollette annunciato da Aimag; 

se sia a conoscenza della vendita delle azioni di Aimag detenute dai Comuni ad Hera; 

se condivida tale operazione e se abbia intenzione di divulgarne le modalità nelle prossime 
Assemblee regionali. 

Bologna, 7 gennaio 2015 

Consigliere Regionale Lega Nord Emilia e Romagna 


